

ASAMBLEA DE GOBERNADORES DEL BID REALIZÓ SU SESIÓN DE CLAUSURA

BOLETÍN OFICIAL
17 de julio de 2019

Guayaquil, Guayas.- Esta tarde se realizó la Sesión de Clausura de la 60a Reunión Anual de las Asambleas de Gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), evento que lo presidió el ministro de Economía y Finanzas, Richard Martínez.

Antes, se desarrollaron sesiones preliminares de la Asamblea de Gobernadores del BID y de la de la Corporación Interamericana de Inversiones (BID Invest), y la Segunda Sesión Plenaria.

Eric Parrado, Economista Jefe del BID, ofreció una rueda de prensa para informar de la actualización del Informe Macroeconómico de América Latina y el Caribe del año 2019.

Durante este día, también se organizaron dos foros paralelos para analizar la transparencia como modo de vida y el financiamiento verde, retos y oportunidades regionales. Para mañana está previsto el desarrollo de los tres últimos foros:

1. Pacto fiscal para el desarrollo (Desde las 8h00, en la ESPOL)
2. La Banca: una visión de futuro estabilidad financiera, inclusión y desarrollo, (Desde las 13:00, en el Centro de Convenciones de la UEES)
3. Hablemos de inclusión: desafíos para Ecuador frente a los derechos de las personas con discapacidad (Desde las 14h30, en la Gobernación del Guayas)

La 60a Reunión Anual de las Asambleas de Gobernadores del BID ha sido un espacio en el que se analizaron importantes temas económicos y sociales de la región, así como el desenvolvimiento institucional del organismo. La próxima reunión se realizará en el 2020 en Barranquilla (Colombia).